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NOTÍCIA

CONFIRA O RESUMO DO DISCURSO DO VEREADOR
CARLOS ALBERTO (PSD), NA ÚLTIMA SESSÃO

O PARLAMENTAR DESTACOU  QUE AS MEDIDAS DE SEGURANÇA NO ENFRENTAMENTO AO COVID-19 AINDA

PRECISAM SER PRIORIZADAS DIANTE DOS NÚMEROS CRESCENTES NO MUNICÍPIO.

Publicado em 13/08/2020 às 15:00 (Atualizado em 02/01/2025 às 14:10), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Ibatiba

O vereador Carlos Alberto (PSD) , na última sessão da Câmara, afirmou que as ações de
combate a Covid-19 ainda precisa ser discutida. A doença ainda é crescente no município e
medidas de prevenção não podem diminuir.  

O vereador destacou a inauguração de algumas obras e falou a valorização dos salários do
funcionalismo público.  "Parabenizo o Poder Executivo pelas obras inauguradas nessa semana,
obras como a AMA, calçamentos, obra das paralelas são  de extrema importância para o
nosso município. Mas, ainda temos muito o que fazer, vemos que outras situações ainda nos
deixam triste como o que diz respeito ao funcionalismo público, por exemplo", destacou o vereador.

O vereador voltou a falar sobre a reforma do campinho bom de bola que segue ainda sem uma
ação do Poder Executivo.  
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Veja o discurso completo do vereador no vídeo abaixo.
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